



Communiqué

Lancement d'un programme de sacs réutilisables au Nunavut

Iqaluit, Nunavut (19 juillet 2008) – Le ministre de l'Environnement, Olayuk Akesuk, a remis, lors de la Journée des parcs au parc Sylvia Grinnell, des échantillons de sacs réutilisables pour lancer un programme visant à faire diminuer l'utilisation des sacs de plastique au Nunavut.

« C'est pour moi un plaisir de lancer cette campagne aujourd'hui, » a indiqué le ministre Akesuk. « Ce projet nous permettra de réduire la quantité de déchets sauvages au Nunavut et de déchets envoyés aux sites d'enfouissement. »

Chaque foyer du Nunavut recevra gratuitement quatre sacs réutilisables. Des affiches d'information seront distribuées aux écoles et aux centres communautaires, ainsi que des affiches de rappel aux commerçants. Les sacs sont faits de matériau recyclable, sont lavables à la machine, et sont conçus pour transporter jusqu'à 11 kg (environ 25 lb) de provisions ou d'autres marchandises..

Le ministère de l'Environnement distribuera 40 000 sacs réutilisables dans les foyers du Nunavut au cours de l'été.

La ville d'Iqaluit a aussi contribué à ce projet.

-30-

Relations avec les médias :

Jamesee Moulton
Ministère de l'Environnement
(867) 975-7745

ᐱᓄᓕᓕᓕᓕ ᓂᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ ᐱᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ ᐃᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ, ᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ, ᐃᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ ᐃᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕᓕ ᐃᓕᓕᓕ,
www.gov.nu.ca.

News releases are available in Inuktitut, English, Inuinnaqtun and French on www.gov.nu.ca.

Tuhaqtaghat ittut Inuktitut, Qablunaatitut, Inuinnaqtun Uiviititullu talvani www.gov.nu.ca.

Les communiqués de presse sont disponibles en inuktitut, en anglais, en inuinnaqtun et en français à : www.gov.nu.ca.